



**21 de marzo de 2.023**

*Casa particular [21º Aniversario]*

---

Pequeños míos, hijos míos, paz tengáis en vuestros corazones y luz de mi Luz en vuestras almas.



¡Qué día grande es hoy, hijos míos! Faro de Luz, veintiún años, ¡qué hermosura, pequeño mío!, tres de la tarde menos cuarto, me presento en esa montaña de amor, Faro de Luz, y os digo: “venid aquí los nueve primeros viernes de mes, haced la Pasión de mi Hijo” Os quedasteis ruborizados, más mi pequeño que me estaba viendo y le enseñaba mi Corazón Inmaculado. Soy la segunda parte de Fátima. Mi Corazón con el Corazón de mi Hijo triunfaremos en el mundo; pero antes, hijos míos, ¡tantas cosas veréis!, buenas y malas. Las iglesias se vaciarán, cerrarán las iglesias, muchos conventos. Yo te lo estaba transmitiendo a tí, hijo mío, tú llorabas porque lo estabas viendo. Hablarán mal del Papa, y le quieren también crucificar como a mi Hijo Jesús; Juan Pablo II, que un día que era sábado, primer sábado de mes, ya en Faro de Luz, hijos míos, Yo os dije: “rezad mucho porque mi hijo está en agonía”, y a las nueve menos veinte, menos cuarto, daba su vida a mi Dios, vuestro Dios.

Yo te dije, esto no lo vas a entender, ni lo vais a entender, pero quiero que cuando terminéis de hacer esto que os digo, Yo todos los primeros sábados de mes me presentaré aquí, mañana en otro lugar que ya te iré diciendo y haréis el Santo Rosario a mi Corazón, invocación a Faro de Luz, que Yo desde hoy me llamo FARO DE LUZ; os di el sitio para rezar, pero siempre el mismo Mensaje que llevo al mundo: conversión del mundo, conversión de las familias, y rezar para que toda la humanidad se salve, pero no por Mí sola sino por mi Hijo que murió por toda la humanidad, antes, después, hoy y mañana y final. Pero los hombres son ingratos, no quieren buscar a su Dios, es juerga lo que tienen hoy en día el mundo, pecado tras pecado, odios tras odio, guerras tras guerras, pero vosotros los que vais a venir aquí a Faro de Luz seréis grande en mi Corazón, en el Corazón de mi Hijo, Yo traeré a mis hijos a clavarse de rodillas y pedir por toda la humanidad, la salvación del mundo.

¿Por qué hoy he venido a esta familia? Quiero que seáis mejores, sois buenos, quiero que recéis

más, porque mirad, llegará un momento en que haréis en las casas grupos de oración, no unos pocos, sino la humanidad entera, porque las iglesias estarán cerradas, tendréis pocos sacerdotes, sufriréis mucho, vais a pasarlo mal, pero aquellos que sigan al Corazón de mi Hijo y a mi Corazón, los llevaremos a las Moradas Celestiales que, desde siempre mi Señor Creador, vuestro Creador, hizo para los buenos, para aquellos que aman a su Dios.

Estáis pasando momentos peligrosos porque a Satanás le queda poco tiempo de estar en la tierra, se va a cortar todo, pero antes vendrán estas cosas que otros videntes, que Yo se lo he comunicado, los días de tinieblas, la familia estropeada; los niños en vez de ir a Dios irán a las cosas del Demonio, niños que ya se está viendo, doce, catorce, dieciséis, dieciocho años solamente piensan en la carne, en el odio, la mentira, la borrachera, ¿a dónde van a parar? La familia destruida ya, que no se reza ni un padrenuestro al autor de la vida, a mi Hijo, al Dios; y en muchas familias están derrotadas, por la mentira, el engaño y también por drogas, carne, odios, mentira; por eso, hijos míos, el mundo se está destruyendo, ellos mismos, porque creen en el Demonio más que en su Dios Creador.

Familia, la que estáis aquí, Yo dije que venía a vuestra casa, no es la última casa, porque mi hijo, de hoy en adelante, irá a muchas casas.

Las tinieblas vienen en poco tiempo, quiero deciros, está aquí ya, y tenéis vosotros que rezar mucho; la metrallera vuestra es el rosario. Id más al Sagrario, hijos míos, cuantas veces lo he dicho en Faro de Luz, Sagrario, Sagrario, Sagrario, es el que alimenta vuestras almas. Familia buena, familia de amor, aquí estoy, hijos míos, aunque no me veis estoy con mi Manto arropándoos a todos los que estáis aquí, a todos aquellos que no han podido venir de la familia, soy Madre de todos; pero mirad, tenéis que sufrir, tenéis que, en silencio, coger el Santo Rosario, como vosotros decís en la tierra; sí, Santo es porque es mío, pero quiero, hijos míos, que meditéis la Pasión de mi Hijo, si se puede todos los días. Mirad lo que hicieron con mi Hijo y poneos en práctica, no como Él llevó la Cruz, sino que cuando tengáis algo de cruz pequeña, para muchos de vosotros es grande, pero es pequeña, la grande sabéis que la llevó mi Hijo, no tengáis miedo, seguid en silencio, ofrecedlo todo y ofrecedlo por vuestras familias primero y después por el mundo entero. Sois los pilares, sois como dice el Evangelio la sal de la tierra, tenéis que salar, tenéis que llevar el Evangelio al mundo, tenéis que hablar de mi Hijo; cuando tengáis una tertulia de almas, de hombres o mujeres que no son como vosotros, retiraos, retiraros que, en un momento dado, en el silencio, rezad por ellos, por su conversión, vosotros que sois familia de oración, ser más.

Fijaos que no hay almas victimas en el mundo, muy poquitas, que se entreguen a dar su vida por los demás; qué bonito es decir: “Señor quiero entregarme por el mundo, por la salvación del mundo, por esas almas que están haciendo el mal” Esas guerras intolerables que hacen hombres que están llenos de demonios, ya dije hace tiempo: “España está llena de demonios” Y que verdad, hijos míos, estas leyes que están sacando los monstruos, no estos solos sino del mundo, esa violencia, de esa agonía, de esos placeres que no llevan a cabo nada bueno, sino a destruir al hombre. Tenéis que rezar mucho, hijos míos, fortaleceos en el Amor de mi Hijo. Yo soy Faro de Luz, Yo estoy con todos vosotros que busquéis Faro de Luz, Yo sano y curo el alma y el cuerpo porque mi Hijo lo quiere así, y Yo me presento en Faro de Luz haciendo milagros; cómo muchos de mis hijos dicen, ¡ay somos muy pocos!, no, hijos míos, no sois pocos, sois millones ya, Faro de Luz está en el mundo entero, y me rezan cuando Yo me aparezco en cualquier lugar del mundo, el mundo va a rezar a mi Corazón, pero Yo quiero que el mundo no sea un Sodoma y Gomorra, un Arca de Noé; como Moisés tiró, sabéis, los Mandamientos que le dio mi Creador a él para llevar la salvación al mundo, pero tuvo que tirarla cuando vio aquello, su pueblo, como estaban con los Beceros de oro, con las mentiras, las muertes y los engaños, no creían ya en ese Dios de Moisés; por eso, hijos míos, no os convertáis vosotros en ídolos, ni en las modas, ni en estas cosas que trae al mundo perversas que destruye al hombre de buena voluntad.

Pequeños míos os amo a todos, y este Mensaje también quiero que lo sepa el mundo. Familia os amo, Yo cumplí mi palabra, vosotros ahora tenéis que cumplirla, llevad el Evangelio de mi Hijo a todos aquellos que se presenten a vosotros, y no os olvidéis de la misa, la misa es lo más sagrado que tenéis en el mundo, porque llegará un día que el hombre no podrá oír misa porque se derrumbará en tiempo la Iglesia católica, apostólica, romana, de mi Hijo. Pedid para que haya sacerdotes buenos; sí, pedid para que haya muchos sacerdotes, porque el momento en que está la Iglesia es el silencio, la cobardía, y eso se paga. La Iglesia de mi Hijo no se derrumbará nunca, pero momentos de angustia pasarán, como ya pasaron otros momentos, si el hombre no quiere a su Dios, Dios se retira del hombre; por eso hoy os digo, hijos míos, que estéis con el Papa, que améis al Papa, aunque muchos le acribillan, aunque muchos no creen en él. ¿Qué sabrá el hombre, por qué juzga el hombre, por qué habla el hombre? El Papa, como otras veces os he dicho, está puesto por la Santísima Trinidad, es obra de Dios, obra del Cielo, amadlo, amadlo. Cuando venga el papa malo, el Demonio, ya le conoceréis por sus obras, pero estos Papas que les estáis conociendo por su bondad y su Santidad, Juan Pablo II, Pablo VI, Juan Pablo I, incluso este Papa que tenéis ahora es santo, respetadlo, respetadlo y no critiquéis ni habléis mal ni del Papa ni de nadie, solamente juzga Dios, mi Dios, vuestro Dios; y os digo una cosa, hijos míos, que os améis,

no cuatro, ni cinco, ni diez, ni veinte, amaos todos como mi Hijo os amó hasta el final y decidle: “Señor que se haga tu voluntad en mi alma, hazme santo Señor porque para eso me engendraste y me trajiste a la tierra para yo llevar la Santidad de tu Amor en mi alma y ser santo no de peana sino de amor, caridad, comprensión” Y que deis todo porque vuestro Dios os lo da todo gratis y vosotros también tenéis que dar gratis todo aquello que Dios, mi Dios, vuestro Dios, os da; sed cariñosos, sed sumisos a la oración también, y sed perfectos en todo, y así seréis esos hijos que mi Dios Creador quiere, santo como el Padre Celestial es Santo; muchos dirán, no podemos ser santos, somos humanos, porque no somos San Juan de la Cruz o una Santa Teresa de Jesús, o una Santa Rosa de Lima; sí, hijos míos, podéis porque sois hombres como ellos, pero ellos dijeron, “si te sigo, te amo, te adoro, haz lo que quieras conmigo, yo si me das tu Amor te voy a seguir y con tu ayuda seré esos santos, santas que quieres que sea”. Eso es lo que tenéis que decir todos.

Así hijos míos, seguid caminando con amor y para el amor; Sagrario, Sagrario, Sagrario.

Y ahora, hijos míos, os digo adiós, pero un adiós que no va a ser ese adiós que se dice hasta luego, hasta siempre, no, Yo estaré siempre que me llaméis Faro de Luz, aquí estaré con todos vosotros en cuanto me lo digáis. Antes de todo, el Señor, mi Señor, vuestro Señor, os bendice, Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Y ahora, hijos míos, Yo también os doy una bendición, y os estoy arrojando con mi Manto, no me iré nunca de vosotros si me llamáis, Faro de Luz me llaman, Faro de Luz soy, el que quiera mi Luz la Luz la tendrá para siempre en su corazón. Adiós pequeños, adiós hijos míos, adiós, adiós.

*Ntra. Madre.*

---

Os informamos que seguimos pagando el prado y necesitamos seguir contando con vuestras donaciones para hacer frente a los gastos, agradecemos mucho el esfuerzo de todos para hacer realidad la Misión de nuestra Madre. Muchas gracias por vuestra colaboración.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (SANTANDER)**
- **BIC/SWIFT: BSCHEMM**

Gracias.